

ZERTIFIKAT

Die ZER-QMS bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen

KARL WEISS Technologies GmbH
Robert-W.-Kempner-Straße 6
14167 Berlin

für den Standort und den Geltungsbereich: **Ingenieurtief- und Rohrleitungsbau, Hersteller und Anwender von Flüssigboden im Rahmen von Baumaßnahmen, Entwicklung und Verfahrensanwendung sowie Vermarktung von eigenentwickelten grabenlosen Technologien für Infrastrukturleitungen** ein **Qualitätsmanagementsystem** eingeführt hat und anwendet.

Durch ein Audit, Verfahrens-Nr. **Z3075**, wurde der Nachweis erbracht, dass dieses Managementsystem die Forderungen der folgenden Norm erfüllt:

DIN EN ISO 9001:2015

Dieses Zertifikat ist gültig vom **30.04.2022** bis **29.04.2025**
Zertifikat-Registrier-Nr.: **2081/Z3075**

Köln, den 27.04.2022



(Zertifizierungsstelle)
ZER-QMS, Zertifizierungsstelle,
Qualitäts- und Umweltgutachter GmbH
Volksgartenstr. 48, 50677 Köln





CERTIFICATE

ZER-QMS (Certification Body) hereby certifies that the company

KARL WEISS Technologies GmbH
Robert-W.-Kempner-Straße 6
14167 Berlin
Germany

has introduced and is applying a **quality management system** for this location and the scope of application: **Civil engineering and pipeline construction, manufacturer and user of liquid soil in the context of construction work, development, process application and marketing of proprietary trenchless technologies for infrastructure pipelines.**

An audit, report no. **Z3075**, has verified that this management system complies with the requirements established in the following standard:

DIN EN ISO 9001:2015

This certificate is valid from **April 30, 2022** until **April 29, 2025**
Certificate registration no: **2081/Z3075**

TRANSLATED VERSION OF THE GERMAN ORIGINAL CERTIFICATE

Cologne, April 27, 2022



(Certification Body)
ZER-QMS, Zertifizierungsstelle,
Qualitäts- und Umweltgutachter GmbH
Volksgartenstr. 48, D-50677 Cologne, Germany



